

DE TODO UN POCO

-Comenzamos hablando de teatro. Pues son muchos los comentarios que nos han llegado en los últimos meses sobre las representaciones que tienen lugar en la Casa. Hemos de aclarar que los grupos que llegan a representar sus obras lo hacen de manera desinteresada, por ello merecen un aplauso mayor. Las últimas puestas en escena a cargo del Grupo José de Espronceda: “El conde de Burra regresa de las Cruzadas”, y del Grupo Trasgoris, que representó la obra de Benedetti “Pedro y el capitán”, fueron un clamoroso éxito. Nuestro Grupo Buero Vallejo está acostumbrado a los aplausos, así que nada decimos de él. Recogemos las felicitaciones y las trasladamos a los respectivos. También al Vocal de Régimen Interior, Manuel Martínez Palomino, encargado de estas programaciones.

-Programación que no solo hace referencia al teatro o los espectáculos musicales o escénicos. También de televisión. A la sección ha llegado la noticia de que han sido adquiridos los derechos para poder ver todas las ferias taurinas en la Casa, así que los aficionados ya saben que pueden pasar una tarde de toros en la plaza de Santa Ana, tan taurina siempre. Nuestro propio tendido del 7.

-Por cierto, número de la suerte para muchas personas. Aunque a esta sección llegue con otro motivo. Con gesto de gratitud y bienvenida al, hasta ahora, más infantil de nuestros socios. Y es que, como sucede con algunos aficionados al fútbol, hubo padres que antes de pasar por el Registro Civil pasaron por la Casa para inscribir a sus hijos como socios. No es el caso, pues cuando se escriben estas líneas nuestro joven asociado ya tiene quince días de vida. A los padres nuestra enhorabuena, al igual que a la feliz abuela que ha inscrito a su nieto número 7 como Socio de la Casa. Al infantil Yago Cendejas Cosín, nuestra más cordial bienvenida.

-Seguro que Yago, dentro de un par de años correteará por Maranchón. De hacerlo antes seguro que se haría eco la revista de la Asociación La Migaña. Es una de las muchas revistas asociativas que recibimos. Siempre agradan las noticias de nuestros pueblos. Por supuesto que no es la única. Desde Hiendelaencina nos llega “Loin de la Encina”, también los boletines de Villel, de nuestro buen amigo Juan José Fernández Sanz, y el “Sadeco” de Sanz Núñez. Merece siempre la pena echarles una mirada. Están compuestas con la ilusión de dar a conocer sus respectivos pueblos y asociaciones.

-Asociaciones que, justo es recordarlo, tienen Casa en Madrid. Haciendo un cálculo a vuelapluma tenemos veinte o veinticinco asociadas a la Casa, que está abierta a la colaboración de cuantas se encuentran a lo largo y ancho de la provincia. Y es que, tener Casa en Madrid, es lo que se lleva ahora.